



Communiqué de presse

POUR DIFFUSION IMMÉDIATE

Appel à la population : Vol de 1,5 M\$ d'aluminium à Saguenay

Saguenay, mardi 4 novembre 2025 — Le Service de police de Saguenay (SPS) demande l'aide du public pour faire avancer une enquête concernant un vol de billettes d'aluminium évalué à 1,5 M\$, survenu le 1^{er} novembre 2025 vers 22 h 45.

Trois à quatre suspects se sont introduits sur les terrains de l'entreprise Nolitrex, dans le parc industriel de l'arrondissement de Jonquière, en passant par la clôture arrière. Ils ont quitté les lieux avec trois semi-remorques bi-train transportant un important chargement de billettes d'aluminium.

Le vol a nécessité plusieurs actions coordonnées, dont la désactivation des systèmes GPS des tracteurs, ce qui indique une opération organisée et préparée à l'avance.

Deux semi-remorques ont été retrouvés :

- Le premier au km 211 de la route 175 (secteur du camp Mercier);
- Le second sur la rue de la Faune, à Stoneham-et-Tewkesbury.

Le troisième camion a circulé vers le sud sur la route 175, puis sur l'autoroute 40 en direction de Trois-Rivières, a traversé le pont Laviolette, et rejoint l'autoroute 20 vers Boucherville, où le chargement a été vu pour la dernière fois. Le véhicule a ensuite été abandonné sur la rue Jarry à Montréal. Aucun suspect n'a été retrouvé sur place.

Suspect à identifier

L'enquête a permis de confirmer que le suspect lié au semi-remorque retrouvé sur la rue Jarry à Montréal a effectué un arrêt au Couche-Tard situé au 205, route 138 à Donnacona, afin de faire le plein d'essence. Les images recueillies démontrent qu'il était alors au volant du véhicule et en possession du chargement. Il a ensuite repris la route en direction de Montréal. Le Service de police de Saguenay sollicite l'aide du public afin d'identifier ce suspect (voir la photo en pièce jointe).

Toute personne ayant été témoin de mouvements inhabituels ou de véhicules suspects dans le secteur du parc industriel de Jonquière, avant, pendant ou après le vol, est également invitée à transmettre l'information au Service de police de Saguenay.

L'ensemble des citoyens du Québec est également interpellé : toute personne ayant croisé l'un des véhicules impliqués ou ayant remarqué quelque chose en lien avec le transport de ce chargement de billettes d'aluminium peut communiquer avec le 418-699-6000. L'information peut être transmise de façon confidentielle.

-30-